
６月１０日（木）生徒総会 

 

生徒の手による学校をより良いものにするための会議、「生徒総会」が行われ

ました。一昨年は放送で、昨年はオンラインで、そして今年ようやく全校生徒が

一同に会しての総会になりました。事前の学級討議の中では、クラス内から提案

された内容に対して、「同じ意見です」と丁寧に発表する姿や、「私はその意見に

は別の提案があります。」と生徒同士でより良い討議にしようとする場面がたく

さんありました。これまで、各学級で学校をよりよくするために意見を出し合い、

この日を迎えました。生徒総会でも体育館で全校生徒が一堂に会し、提案者や発

言者の意見に耳を傾け、自分の意志を挙手により表現することができていまし

た。生徒総会で取り上げられた提案や意見は、各委員会や職員会議で検討してい

く予定です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


